

Une exposition pour sensibiliser sur le sexisme ordinaire

Durant le mois d'avril était visible dans les couloirs de Polytech Grenoble l'exposition « Le sexisme ordinaire ».

Publié le 12 mai 2025



Inspirée par la bande dessinée M'explique pas la vie, mec de Rokhaya Diallo et Blachette, cette exposition mêle des illustrations percutantes à des explications complémentaires.

Créée par Laïs Breuil et Emma Mourey, étudiantes relais égalité de Grenoble INP - Phelma, UGA durant l'année 2023-2024, cette exposition a pour objectif de susciter une prise de conscience et d'encourager chacun·e à interroger ses attitudes, qu'elles soient conscientes ou non et à contribuer à la construction d'une société plus respectueuse et égalitaire.

Les planches présentées illustrent de manière créative et humoristique les situations sexistes du quotidien, les panneaux explicatifs qui les accompagnent offrent un décryptage des mécanismes à l'œuvre et des impacts sur les comportements et la société.

Mise à jour - 12/05/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1747053991641

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)